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FECHA 04.02.19 HORA De 18:10 a 19:55. 

LUGAR  Sala 4.92. Ayuntamiento de Alcobendas 

ASISTENTES 

- Concejal de Participación Ciudadana y Presidente de la Junta Municipal del Distrito 
Norte: Dª Paloma Cano. 

- Concejal Economía y Hacienda: D. Agustín Martín. 
- Presidente de la Junta Municipal del Distrito Centro: Dª Lucrecia García 
- Presidente de la Junta Municipal del Distrito Urbanizaciones: Dª Marifé Palacio 
- Presidente del Distrito Empresarial: D. Luis Miguel Torres 
- Representante de la Coordinadora Vecinal de Distrito Centro: Dª Rita López 
- Representante de la Coordinadora Vecinal de Distrito Norte: D. Francisco Cabrera 
- Representante de la Coordinadora Vecinal de Distrito Urbanizaciones: Dña. Concepción 

Arjona. 
- Representante de la C.S. de Deportes. D. José Luis González 
- Representante de la C.S. de Bienestar Social: Dª Mari Paz García 
- Representante del Consejo de la Juventud de Alcobendas: D. Víctor Nieto 
- Representante de AICA: D. Felipe Díaz Martín. 
- Representante del Partido Socialista Obrero Español: Dª Cristina Martínez 
- Representante de Ciudadanos: D. Horacio Rico 
- Representante de Unión Progreso y Democracia: D. Miguel Ángel Arranz 
- Representante de UGT Comarca Norte: D. Antonio Martínez Cruz. 
- Representante de Universidad Autónoma de Madrid: D. Santiago Atrio Cerezo. 
- Tesorero Municipal: D. Isidro Valenzuela. 
- Coordinador Gral. Economía y Hacienda: D. David Paret Prado. 
- Subdirector de Participación Ciudadana: D. Javier Arteaga 
- Técnica Participación Ciudadana: Dña. Patricia Méndez 
- Técnica Participación Ciudadana: Dña. Antonia Martín 

ASISTENTES 

AUSENTES 

- Concejal Observatorio Ciudad: Concepción Villalón. 
- Representante de la C.S. de Cultura: Ángela Garrido. 
- Representante de Partido Popular: D. Fernando Gómez 
- Representante de Sí se Puede: D. Eduardo Andradas 
- Representante de CCOO Comarca Norte: D. _________ 
- Representante IU: D. Juan Bautista. 
- Representante Universidad Europea de Madrid: José Mª Palomares. 
- Representante Universidad Comillas: Ana Soler. 

 

 

REUNIÓN Sesión Ordinaria del Consejo Social de la Ciudad 

 

ORDEN DEL DIA 

1.    Aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior. 

2.    Presupuestos Municipales 2019. Presentación a cargo de D. Agustín Martín, 
Concejal de Economía y Hacienda. 

2.1. Debate y recogida de propuestas. 

3.    Ruegos y Preguntas. 
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TEMAS TRATADOS 

1. Aprobación, si procede del acta de la sesión anterior. 

La Concejal de Participación Ciudadana, Dª Paloma Cano, abre la sesión dando la bienvenida a los 
asistentes. A continuación y por unanimidad de los presentes, se aprueba el acta de la reunión anterior. 

 

2. Presupuestos municipales 2019. Presentación a cargo de D. Agustín Martín, Concejal de Economía 
y Hacienda. 

El Concejal de Economía y Hacienda interviene para explicar el anteproyecto del presupuesto general 
de Alcobendas, haciendo un repaso de los ingresos, entre los que destacan los patrimoniales y la 
estabilidad de los impuestos indirectos, y seguidamente de los gastos, subrayando la importancia del 
social, de la subida en recursos humanos y de las inversiones municipales.  

Para ello, muestra a los asistentes la siguiente presentación de datos, a la que se accede desde aquí. 

  
2.1. Debate y recogida de propuestas. 

Toma la palabra Paloma Cano para resumir la información más destacada y dar paso al turno de palabra, 
efectuándose las siguientes intervenciones: 

El Consejo de la Juventud pregunta por la partida destinada a la apertura de Imagina los fines de semana. 
Como respuesta se indica que no se encuentra desglosado, pero sí que está contemplado un incremento 
de 8.000 euros destinados a abrir el servicio los sábados de 2019. 

El Concejal Agustín Martín señala otro incremento presupuestario, en este caso de medio millón de euros 
destinado a limpieza, por lo que, unido al medio millón del año anterior, supondrá un millón de euros más 
para esta partida en 2019. La representante vecinal del Distrito Centro se pronuncia a favor de la citada 
subida, matizando que se trata de una de las mayores necesidades y demandas de los vecinos. 
 

3. Ruegos y preguntas. 

No se plantean. 

 

 

 

https://drive.google.com/open?id=1n-6ZYSRk5HIZcVBp2Z9-0N3wDSw7Euhx

